

第 8 回 ngcom

とりあえず，飲物とかお菓子とか買って待っていても
なかなか人が来ないので，日程を間違っているのかと思った ...
発表は， な感じ .

- ・ 丸山さんの SWoPP BoF のまとめ
- ・ 村主さんの PARAIISO の話
- ・ 杵渕さんの研究ネタ
- ・ 小野さんのサーバ系の電力の話
- ・ 加藤さんの GPU がらみの制御の話

Haskell の trace が便利だなとか，ハッカーな人って本当にすごいなとか .

やきとり処い志井

懇親会はバーズ隣のやきとり処い志井へ .
串や鳥料理に加え，ゆでタンなんかもあって大満足 .
ただし，お値段もそれなり，でした .

テールスープなんかは品切れだったけど，そのあたりが牛たん処い志井との差かなあ .
牛たん処い志井よりお店は賑やかだったので，
もうすこし，ゆっくりまったりしたいなら，牛たん処の方がいいかも，とか .

残る，もつやき処い志井にはいつ行けるかなあ .

一言メモ

- ・ 世の中にはすごすぎる人が多すぎるということがわかった ...2010 年 9 月 19 日 17:59:56 JST via web
- ・ ん？ CUDA プログラムからメインメモリ上に確保した領域ってアクセスできないよねえ ...？ 2010 年 9 月 19 日 17:47:15JST via web
- ・ energy proportion 2010 年 9 月 19 日 16:25:37JST via web
- ・ 少しやすませると負けてしまう評価方法は、たしかに電力的にすぐれてる / すぐれてないを判定する指標としてよくない気がする、と納得 = PUE 2010 年 9 月 19 日 16:21:51JST via web
- ・ この辺とかみると Haskell で DSL でごによごによしはじめられるだろうか ...
<http://augustss.blogspot.com/2007/06/representing-dsl-expressions-in-haskell.html> 2010 年 9 月 19 日 15:52:44JST via web
- ・ 勉強になりました RT @nushio : Haskell を自分で勉強しているひとで Debug.Trace を知らないと苦労してると思うので紹介します <http://j.mp/cxT4TN> 2010 年 9 月 19 日 15:51:45JST via web